

# **BMW Group**

## **Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

Presse-Information  
15. März 2010

### **Sicher zur Schule – von Anfang an. Übergabe der neuen Schulwegpläne im BMW Museum.**

**München.** Heute wurden im BMW Museum die Wegepläne für Schulanfänger an Frau Christina Halder, Schulleiterin der Grundschule Pfeiferstraße, stellvertretend für insgesamt mehr als 130 Münchener Grundschulen übergeben. Mit diesen Plänen, die die BMW Group in Zusammenarbeit mit der Verkehrswacht München und dem Kreisverwaltungsreferat der Stadt München entwickelt, wird ein wichtiger Beitrag für die Verkehrssicherheit der Münchner Erstklässler geleistet. Weitere Kooperationspartner sind die Schulen, die Verkehrspolizei und die Elternbeiräte. Bereits seit 1984 erhalten die Kinder diese detaillierten Pläne, auf denen besondere Gefährdungspunkte gekennzeichnet sind sowie Empfehlungen für einen sicheren, unfallfreien Schulweg gegeben werden.

#### **Gemeinsam Verantwortung übernehmen**

Schulanfänger sind aufgrund fehlender Erfahrungswerte nicht in der Lage, den Straßenverkehr in ähnlicher Weise wie ältere Kinder und Erwachsene wahrzunehmen. Auch in der Rechtsordnung ist deshalb vorgesehen, dass Kinder unter sieben Jahren auf den Weg zur Schule besonders vorbereitet werden sollen. Allgemeine Belehrungen über mögliche Gefahren sind zum Schutz dieser Altersgruppe nicht ausreichend.

"Nicht der kürzeste, sondern natürlich der sicherste Weg ist der Beste. In der Zeit vor der Einschulung ist es wichtig, dass Eltern in ihrer Vorbildfunktion gemeinsam mit ihren Kindern den Schulweg üben. Mit den Schulwegplänen können Eltern erkennen, welche Strecken auf dem Weg zur Schule sicher sind," so Frau Brigitte März-Mittler, Vorsitzende der Verkehrswacht München.

Mittlerweile beteiligen sich über 130 Münchener Schulen an dem Projekt und mehr als 268.000 Schulkinder haben seit 1984 ihren Schulwegplan in Empfang nehmen dürfen.

Der größte Erfolg dieses Sicherheitsbeitrags zeigt sich in der niedrigen Zahl der Schulwegunfälle und besonders darin, dass bei 36 Millionen Schulwegen jährlich die Zahl der tödlichen Unfälle deutlich reduziert hat. Seit 1998 beteiligt sich die BMW Group deshalb auch an den Schulwegplänen der Bundeshauptstadt Berlin und versorgt auch dort jährlich 226 Schulen mit Schulwegplänen.

#### **Orientierungshilfe für Schulanfänger**

Für die BMW Group sind ihre Produkte untrennbar mit dem Thema „Sicherheit“ verknüpft. Das Unternehmen setzt sich daher nicht nur für die aktive und passive Sicherheit seiner Fahrzeuge ein, sondern übernimmt über das Produkt hinaus auch die Verantwortung für Verkehrsteilnehmer im Allgemeinen. Die Schulwegpläne sind nur ein Element eines weltweiten Angebots zum Thema Sicherheit im Straßenverkehr.

„Die Sicherheit der jüngsten Verkehrsteilnehmer liegt uns sehr am Herzen, da diese aufgrund ihrer Unerfahrenheit besonders schützenwert sind“, erklärte Konstanze Carreras, verantwortlich für Social Responsibility bei der BMW Group, anlässlich der heutigen Übergabe der Schulwegpläne.

Firma  
Bayerische  
Motoren Werke  
Aktiengesellschaft

Postanschrift  
BMW AG  
80788 München

Telefon  
+49-89-382-52894

Internet  
[www.bmwgroup.com](http://www.bmwgroup.com)



# **BMW Group**

## Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Presse-Information

Datum 09. März 2010

Thema Übergabe der neuen Schulwegpläne im BMW Museum

Seite 2

Weitere Informationen zum gesellschaftlichen Engagement der BMW Group sind auf der Homepage [www.bmwgroup.com/socialcomittment](http://www.bmwgroup.com/socialcomittment) abrufbar.

**Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:**

Konstanze Carreras

Konzernaussagen und Nachhaltigkeit, Social Responsibility

Telefon: +49-89-382-52894, Fax: +49-89-382-10881

Internet: [www.press.bmwgroup.com](http://www.press.bmwgroup.com)

E-mail: [presse@bmw.de](mailto:presse@bmw.de)

